

人工孵化種ノ長期抑制ガ蠶作ニ及ボシタル影響ニ就テ

人工孵化後の一時抑制は二週間に以て適當となすも往々にして長期の冷害をなす物ありて蠶作に悪影響を及ぼしたる事例少なからず本村に於て昭和八年度秋蠶に於て調査せる結果の概要次の如し。

一、抑制日數二〇—二五日のもの
 一眠の際に毛振せざるものありて眠期不齊となり減蠶歩合多きも三眠迄に除去せられ蠶作に大なる影響なし

二、抑制日數四〇日に互るもの
 品種名支一〇五號×日一一〇號
 産卵月日六月三十日 入庫七月二日 出庫八月十二日

右の如く處理せる蠶種を掃立したる養蠶家全部の飼育成績次の如し。

飼育者	區別	掃立月日	掃立卵量	抑制	稚飼	蠶育	壯成	蠶績	收蠶量(上繭)	一瓦當り	作柄
甲	抑制區	八月一七日	六六瓦	—	發生不良、一眠に至るも毛振せざるものあり眠起不齊	蠶兒の發育極めて不良、軟化病發生	上簇枚數六六枚	五貫四〇〇	一二五匁	二分	—
	標準區	同	二二〇	—	飼育型式一、二齡木箱三回、三齡より普通	—	—	九二、五〇〇	四〇二	八、〇	—
乙	抑制區	八、二〇	四〇	二日	前同	上簇三六枚、下簇性、軟化病、縮蠶	—	二、七〇〇	六二	一、三	—
	標準區	同	三七	—	—	—	—	四、二〇〇	一一三	二、三	—
丙	抑制區	八、一九	五〇	一日	前同十八日八割發生	五齡七日目より下、病性軟化病、縮蠶多數發生	—	三、七六〇	七五	一、五	—
	標準區	同	一五〇	—	飼育型式一、二齡濕布六、七回、三齡より普通	—	—	五〇、五六〇	三三七	六、七	—
丁	抑制區	八、二〇	六六	二日	前同なるも成績稍良	比較的良好なれ共、五齡三、四日頃より細蠶軟化病發生	—	一〇、三〇〇	一五六	三、一	—
	標準區	同	一一〇	—	飼育型式二齡迄濕布五回給與	—	—	五一、〇〇〇	四六三	九、三	—

△以上飼育者四名の成績合計表

區別	品名	種類	名	掃立卵量	同上收蠶量	對一瓦收蠶量	作柄
抑制區	支一〇五×日一一〇	—	—	二二二瓦	二二貫一六〇	九九匁	一分九
標準區	同	—	—	五二七	一九八、二六〇	三七六	七、五

苗代に付いて

竜丘村農會

即ち抑制日數四〇日に互るものは發生不齋眠起不揃となり五齡に至り何れも縮蠶下痢性軟化病を多發して斃死するもの多く上簇せるものは、うろに依るを安全とす。

つき、簇中斃蠶となり殆んど全滅に近き成績を見たり。

◎總括 抑制日數二〇日以上に互る場合は冷蔵鹽酸孵化法に依るを安全とす。

實面積一〇坪(播種量二合)苗代肥料
 土地によりて差異あるも元素量一〇—一七匁とする

一、例(坪當り施肥量)
 硫安 六〇匁
 過石 四〇匁
 過石 二〇匁

二、例
 人糞尿 二二貫五百匁
 糞×粕 三〇—五〇匁
 過石 五〇匁
 過石 二五匁

三、例
 石灰窒素 六〇—七〇匁
 過石 五〇匁
 硫加 二五匁

石灰窒素は播種二—三週間前に施して土壌と良く混合する要あり

(一)腐敗病並にあらみどろの驅除除防を兼ね糞芽當時

四斗式ボルドー液を坪當五合の割合に噴霧器を以て散布する事

(二)苗取前(害虫の發生多きときは苗代全面、少きときは取残苗代に)除虫菊石鹼液又は除虫菊木灰の散布を行ふ事

(三)その他

(一)必ず揚床と一灌排水並に手人に便せしむる事

(二)可成挿秧期別により播種期を異にして又挿秧期を異にするものを同時に播種する場合には遅植のもの程薄まきとし更に浅水或は乾田式等にして成育を抑制すること

養蠶家の機業家の絲屑繭屑を和用して農閑期婦女の最良副業として引いては農村更生の第一歩として自個の發案繭毛羽利用の奨励に經濟的觀念を無視して一身をこれに捧げて居る前生産組合長岡村勝太郎氏は此の程、毛羽利用の細絲の横絲のみに止まるのに満足を感じず日夜その献身的努力より研究の結果、機業家の絲屑を收集して毛羽以上の優良品を得たるのみならず養蠶家の捨て賣を行つてゐる角玉内死不整形繭等の絲に製成せしより見事なる縦絲を製成する事に成功した

氏にその努力を問へば此の絲を以つて織物となせば未だ天下に比類なき細織の出現に確信があるとの事である。尙ほ現代の青年は、大衆は七轉八起則ち「やりとげる」と言ふ根強さが缺けて居る事を自己の意志と照合して左の如く述べらる

同一の機械であり余り技術を有せなくても出来る仕事で有る以上出来ないのではない例へば此處に飢死せんとする者があるとする

然し米も薪も積もれてゐるのに米も薪も焚く事も米を洗ふ事をも厭い何んとか成りそふ事であるかと考へてゐるものである他人が飯を焚き口迄持つて来てやれば食す事だけは知つてゐる。甚だしい者は口に入つた食物迄も吐き出して飢えてゐるのだからやり切れないとの理論。甲斐絹の本

副唯一の農村更生策へ!

新細糸研究に成功

廢物利用の魁

養蠶家の機業家の絲屑繭屑を和用して農閑期婦女の最良副業として引いては農村更生の第一歩として自個の發案繭毛羽利用の奨励に經濟的觀念を無視して一身をこれに捧げて居る前生産組合長岡村勝太郎氏は此の程、毛羽利用の細絲の横絲のみに止まるのに満足を感じず日夜その献身的努力より研究の結果、機業家の絲屑を收集して毛羽以上の優良品を得たるのみならず養蠶家の捨て賣を行つてゐる角玉内死不整形繭等の絲に製成せしより見事なる縦絲を製成する事に成功した

氏にその努力を問へば此の絲を以つて織物となせば未だ天下に比類なき細織の出現に確信があるとの事である。尙ほ現代の青年は、大衆は七轉八起則ち「やりとげる」と言ふ根強さが缺けて居る事を自己の意志と照合して左の如く述べらる

同一の機械であり余り技術を有せなくても出来る仕事で有る以上出来ないのではない例へば此處に飢死せんとする者があるとする

然し米も薪も積もれてゐるのに米も薪も焚く事も米を洗ふ事をも厭い何んとか成りそふ事であるかと考へてゐるものである他人が飯を焚き口迄持つて来てやれば食す事だけは知つてゐる。甚だしい者は口に入つた食物迄も吐き出して飢えてゐるのだからやり切れないとの理論。甲斐絹の本

告!

竜丘村教育史を三月中旬に發行する豫定なりしが、中田先生の手により大半資料を蒐集してあり、直に刊行出來場るものと樂觀し着手したるも意外にも豫想を裏切り相當の困難を免がれず、猶印刷所の都合悪く、心ならずも發刊遅れ刊行を御待ち下さる諸氏に紙面を以つて御詫言申上げる次第です。

尙ほ發刊の豫定は五月初旬配本希望者は五月初旬迄に桐林青年會調査部へ申込まれたし

蠶を飼ふと同様に十一才位の童女迄が手掛けられる迄の努力を要せなければならぬ。然し余りに經濟觀念、利慾を目標に走り過ぎたのでは前記の岡村氏の言の如く飢者の如くであるのみか研究途上に於いては不成功の因である。

副業といふ事を念頭に於いて苦境農村救済の一助として共存同榮以つて努力されたい。

差し迫つた春蠶掃立に際し此の廢物を貯へ農閑期副業として岡村氏と共に、自力更生、細織の原料として努力されし事を苦境農村の人々に告げし副業紹介の一片

義金取扱状況

函館市大火災害同情

義金取扱状況

歌科十四組 金十二圓五十四錢
 長野原五組 金二圓八十七錢
 時又十一組 金八圓八十八錢
 桐林十八組 金十四圓五十三錢
 上川路四組 金七圓五十三錢
 合計五十二組合此金額四十六圓三十二錢也

外に金三圓六十八錢本村より

總合計金五十圓也
 四月十三日日本縣社會課宛送金したり。

養蠶業組合竜丘支部創立

各役員進出さる

竜丘養蠶業實行組合聯合會は四月十八日を以て解散し新に下伊那郡養蠶業組合竜丘支部創立さる

支部長 代田 市郎
 副支部長 塚平 利市
 中島 金一郎
 代田 半七
 木下 喜八
 齊藤 喜八
 伊原 一

全 全
 評議員 伊原 一

全 全
 書記 塚平 利市
 中島 清志
 原 義直
 木村 一由

飯田龍丘間の
 電話料値下げ

却つての電話料半減運動が成功し今月十一日より通話料五錢に半減されました。

山梨水晶印鑑

他木版・ゴム版・印類一般
 水 晶 (サクク人) 七十錢
 水 牛 四十錢
 ツ ゲ 十二錢

◎絶体にインキモノではありません
 一度御来店御覽下さる。

山梨水晶印鑑會
 社時又代理店 新生堂印鑑部

菅原新聞店

配達迅速と親切をモットーに
 東京 朝日
 アサヒグラフ
 週間アサヒ
 新 濃 愛 知

裁縫仕立を始めました御利用をお願いします。

側面

觀

雲

外

耕

夫

人間も利巧になると斯うも...

各種団体が眞剣にやる氣の...

の底を拂ひたるもの、幸にし...

合文明はいや現代の文化は...

私生兒 一〇六人...

皇國運動(ヤマトバタラキ)...

早梅 桐園 樵夫...

お願ひ (はつきり愚人)...

科學走馬燈

優生學

關島生

第四回

何故に斯も必要視せられ...

かくの如く兩性の遺傳物質...

い。鍛冶屋の腕にしろ拳闘家...

一八五〇年 六七三七七人...

同十日講義農村問題に就て...

下伊那郡中堅青年講習會出席して...

春の讀書室より 藏書寄贈發表表...

題美人 淡々巧粧傾國色...